
「庄農」動物座談会 

～ 高校はどうやって選べばいいの? ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「庄農」はどうして入学者が少ないの? 

いきなり痛い質問だねぇ 
●誤ったイメージの定着 
●中学生や保護者に魅力を伝えにくい 

が大きな理由なんだ 

卒業後は農家にならなくちゃ
いけないって聞いたけど… 

まさにそこ！ 
◎大学や看護学校への進学 
◎公務員や多様な民間企業への就職 
に進む人の方が多いのが現実、 
進路先は普通科の高校と殆ど同じなんだよ 

でも、さすがに国立大学は 
むりじゃないの? 

◎山形大学や新潟大学、宇都宮大学 
などに進んだ先輩もいるよ 
難関大学や医学部への進学は 
確かに難しいけど、それは普通科の高
校も私立高校も同じだよね 

実習が多くて、受験に必要な授業が
少ないって聞いたけど、 
本当に国立大学に行けるの？ 

実は、それこそ最大の魅力なんだ！ 
◎探究学習が充実（100年以上の伝統） 
大学では、総合選抜入試制度も増えている 
◎農業の知見を有する人材を欲する大手企業も
増加し、農業高校への評価が年々高まっているよ 

授業の内容や進度、質はどうなの？ 
大学進学後の授業についていけず 
困る人もいるって聞いたけど? 

誰でも苦手、得意があるよね 
◎庄農は、生徒個々に併せて教えて  
くれる優しい先生ばかりで、安心 
◎座学と実習のバランスが良い 
だから、学習意欲を維持できるんだ 
進学後の困り感はどの高校も同じだよ 

他校の先生も頑張っているけど、 
庄農の良さは他にもがあるの？ 
 

◎交流機会（販売実習など）の多さ 
地域の皆さんから褒められ感謝され
るたびにやる気が湧いてくるんだ 

「庄農」は恐い先輩が多いんでしょ? 

30年以上前はそうだったかも・・・ 
でも、今は全く違うよ 
◎R6は大きなトラブルもない 
◎みんな笑顔で元気に登校 
ちなみに、「恐い先輩」と言われていた当時の 
先輩達も企業や地域のリーダーとして現在活躍中 

じゃあ、どうして誤ったイメージ
が定着しているの？ 

農業高校の良さは入ってみないとわからない 
だから知らずに損している人が結構多いんだ 
多くの在校生が言っているけど 
本当に残念だよね 

ところで、 
◎庄農は藤島駅から徒歩 7分 
の所にあるって知ってる？ 

でも、高校生は親の送迎かｽｸｰﾙバスの
利用が普通でしょう？ 

その文化は正しいのかな？ 
◆公共交通機関の維持に支障 
◆若者の自立に支障 
社会の衰退を招くとも懸念されてるよ 

だけど、通学費は負担だよ！ 

確かにその通り 
でも、送迎に要する保護者の負担や 
リスクも考えないとね 
◇鶴岡市の通学支援制度 など 
最近は、色々な支援策も増えているよ 

最後に、部活動の様子を教えて 

他校同様「任意加入制」だけど 
放課後は殆どの生徒が何か活動中 
◎剣道やｳｪｲﾄﾘﾌﾃｨﾝｸﾞで全国へ 
◎ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝや卓球、山岳などで 
生涯スポーツへ 
◎音楽や美術などで趣味づくり 
◎農業クラブで探究活動 
個々の事情にも配慮してもらえるよ 

でも、まだわかんないなぁ 

それが当たり前 
「特別学校公開（6/6・月）」と「体験入学会（8/1・金）」 
で魅力を確かめてね 
おしゃべりな校長先生も毎日待っているらしいよ 


